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Aos quatorze dias do mês de março de dois mil e quatorze, com início às 15:30 horas, na sala A110 da
sede do Centro de Engenharias da Mobilidade da Universidade Federal de Santa Catarina, em Joinville-
SC, reuniram-se os membros do Conselho da Unidade e que esta subscrevem, sob a coordenação de seu
Presidente, Luís Fernando Peres Calil, convocada extraordinariamente para tratar da seguinte pauta: 1)
Apreciação dos Relatórios dos Concursos: Ciência da Computação/Sistema de Computação; Arquitetura
de Sistemas de Computação - 23080.064997/2013-10; Engenharia Aeroespacial/Estruturas Aeroespaciais
- 23080.064973/2013-52;  Engenharia  Aeroespacial/Propulsão  Aeroespacial  - 23080.064936/2013-44;
Engenharia  Elétrica/Instrumentação  Eletrônica;  Circuitos  Eletrônicos  - 23080.065011/2013-11;
Engenharia  Elétrica/Máquinas  Elétricas  e  Dispositivos  de  Potência/  Eletrônica  Industrial,  Sistemas  e
Controles Eletrônicos - 23080.065004/2013-19; Engenharia Elétrica/Sistemas eletrônicos de medidas e de
controle;  Eletrônica  industrial,  sistemas  e  controles  eletrônicos;  Controle  de  processos  eletrônicos,
retroalimentação  - 23080.065009/2013-41;  Engenharia  Civil/Infraestrutura  de  Transportes
- 23080.064992/2013-89;  Engenharia  de  Transportes/Planejamento  e  Organização  do  Sistema  de
Trasnporte - 23080.064941/2013-57 e Engenharia Civil/Engenharia Hidráulica - 23080.064980/2013-54.
2)  Apreciação do ad referendum referente ao concurso de estruturas navais e 3) Apreciação das alterações
realizadas nos PPCs das 7 engenharias. O Presidente do Conselho abriu a reunião agradecendo a presença
dos Conselheiros e colocou a pauta em votação no que foi aparteado pelo Conselheiro Eduardo de Carli da
Silva que solicitou a inclusão de um ponto de pauta, qual seja, a “Constituição de Comissão Eleitoral”
para conduzir a eleição do diretor do CEM. O Presidente colocou a proposta em votação, invertendo a
pauta de modo a que este ponto fosse o primeiro a ser discutido, o que foi aprovado pela maioria dos
presentes. Após discussão, foi proposta pelo Conselheiro Eduardo de Carli da Silva a composição
de uma Comissão paritária responsável por organizar o processo eleitoral, que, pela sugestão do
Conselheiro Luis Orlando Emerich dos Santos, seja composta por dois representantes de cada segmento
da comunidade universitária. Após colocada em votação, a proposição foi aprovada por unanimidade. Na
sequência  Luís Fernando Peres Calil propôs que a comissão escrutinadora tivesse outra composição, o
que foi aprovado com 11 votos a favor e 3 contrários. Ficou definido que os nomes de cada segmento
devem ser  apresentados  ao  Conselho  na  próxima reunião,  para  ratificação.  Em seguida  o  Presidente
passou a palavra à Conselheira Jamile Fantin para que procedesse a leitura dos relatórios dos processos
supra-citados   na  ordem do  dia.  A Conselheira  procedeu  a  leitura  na  sequência  e  os  mesmos,  após
submetidos à apreciação e votação pelo Presidente do Conselho, mereceram a aprovação dos Conselheiros
presentes, com a recomendação da Conselheira Sueli  Fischer Beckert de que, doravante os Relatórios
contenham sempre as notas  da prova de títulos  disponível  para  checagem.  Neste momento assume a
secretaria  do  Conselho,  a  Conselheira  Jamile  Fantin  e  passa-se  a  discutir  o  terceiro  ponto  de  pauta:
Apreciação do  ad referendum referente ao concurso de estruturas navais. O Presidente apresentou suas
justificativas por ter proposta a inclusão imediata de edital para o concurso referido o que, após analisado
mereceu a aprovação de 4 conselheiros contra nove negativas, ficando a proposição sem recomendação do
Conselho.  Antes  de  passar  à  discussão  do  último  ponto  de  pauta,  o  Presidente  justifica  sua
necessidade de ausentar-se e passa a condução da reunião à Conselheira Suelí Fischer Beckert. A
agora denominada Presidente coloca em discussão o último ponto da pauta. Após apreciação, os
PPCs com ajustes e readequações foram aprovados por unanimidade. Não havendo mais nada a
tratar, a Presidente encerrou a reunião e, eu Amarilis Laurenti lavrei a presente Ata que vai por
mim assinada e pelos demais presentes. 
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Professor Doutor Andrey Ricardo da Silva

Professor Doutor Lucas Weihmann
Professor Doutor Cristiano Vasconcellos Ferreira
Professora Doutora Christiane Wenck Nogueira Fernandes
Professor Doutor Luís Fernando Peres Calil
Professor Doutor Maurício de Campos Porath
Professor Doutor Milton Evangeslista de Oliveira Filho
Professora Doutora Carolina Brandão Pereira de Souza
Professora Doutora Silvia Lopes de Sena Taglialenha
Professora Doutora Suelí Fischer Beckert 
Professora Doutora Viviane Vasconcellos Ferreira Grubisic
Professor Doutor Eduardo de Carli da Silva
Professor Doutor Breno Salgado Barra
Professor Doutor Luis Orlando Emerich dos Santos
Servidora Técnica, Psicóloga Jamile Fantin
Servidora Técnica, Assistente Social Michele de Souza
Servidora Técnica, Administradora Soraia Mello

Secretária Amarilis Laurenti2
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